

紀元 2633年
西歷 1973年

大豐館報

昭和48年元旦



謹んで新春のお祝詞を申し上げます。町民の皆様には輝かしい四十八年の

英知を結集して 新しい町づくりを

大豊町長 門田 盛一郎

上げます。昨年は我が國の内外共に激動の年といわれ、目まぐるしい情勢の変遷を見た訳でありまして、発想の転換をさせられた年でもありました。我が大豊町におきましては、町議会議員各位並びに団体の方々と共に、町民の皆様の温かい御指導と御鞭撻と共に、いまして着々と町政の向上が期せられておりますことを厚く感謝申し上げま



心身一転のとき

町議会議長　寺石由樹

人は いさ 心も しらず ふるさとは
花ぞ むかしの 香に 匂いける

ております。即ち文化経済の発達による「ひずみ」を正常な姿に変えるための、人間優先を基調とする日本列島改造のための諸施策が、田中内閣の手によつて意欲的に打ち出さることになると思われますが、大豊町におきましても、こうした國の方向を見極めながら、諸施策を精力的に展開してゆくことがこれからの一課題であります。何と申しましても大豊町は今尚基盤整備の段階にあり、道路網をはじめ教育・関係施設整備、後継者対策、農林業の構造改善等地道な施策と取り組まなければなりません。

教育の振興充実に努力

岡林自治

新 春
を迎え
仁尾ヶ内分校が合併、四月
謹しん
でお祝
合は学力の向上を期するは
詞を申
し上げ
ます。
社会性を身につけた青少年
学校
教育に
の目的を達成するためには
ついて
は日頃
皆様の
格別な
かはありません。
御理解
により
まして
外部の
にも内
容的に
があり御同
じ
長治
同
新 春
の立川小学校改築により、
一日開校の予定であります。
申すまでもなく学校統
合は勿論のこと、多様化した社
会生活に不可欠の調和性、
社会性を育成するにあります。こ
れの目的を達成するためには
は学校、家庭、地域社会の調
和のある協力に期待するほ
うです。

入実施に踏りますが、地
形上の問題、交通の便等そ
の他あらゆる面を考慮し、
町民が等しく福祉の恩恵
を蒙ることができるように心
身一転の体制で幸せな町づ
くりに努力したいと存じま
すので、町民の皆様の御協
力と御指導をお願い致しま
す。新しい年を迎える皆様の
御多幸を心からお祈り致し
まして新年のご挨拶と致し
ます。

これらの事業の背影に
学校統合という困難な問
題が介在しておりました
が、それぞれの地域の御理解
御協力により極めて円滑
実現に至りました。

A black and white portrait photograph of Wang Kang, a middle-aged man with short hair, wearing a dark suit jacket over a light-colored shirt.

えた本町の現況は既に御知の通り施設面では統合による大豊中学校、豊永小学校、且下建築中の立川小学校及び立川中学校の統合伴う寄宿舎が、四隅の緑調和して建築され更に待久しがった学校給食センターの開設、大豊中学校ペル建設並びに大杉中学校洲運動場も着々整備されつあります。

A decorative illustration of a vase containing a bouquet of flowers, including lilies and other greenery, with a small bird perched on top.

明けまして
おめでとう
ございまさ

議會事務局	教育民生常任委員	副委員長
"	委員	"
"	副委員長	"
"	委員	"

建設常任委員會

卷之三

總務常任委員會
委員長
副委員長

議会事務局	教育民生常任委員会	産業経済常任委員会	建設常任委員会	総務常任委員会	大豊町議会
局長	委員長	委員長	委員長	委員長	議長
重森元亀	宮上前大	西山吉大	上桑小	鈴岡松北	上寺石
内村正茂	上村野	大西濃	笠上田秋	小笠上松	山村周一郎
元	村由武	坪村	原名村	岡崎木	由春孝
亀	幸善二郎	濃英四郎	辺山正弘	岡村友一	周一郎
	章明雄盛	由喜郎	芳辰正弘	岡村春孝	美寿勝
		丈榮晴郎	克安繁雄	行革善	由行革
			安邦政		

ことしも繩の増産を

大豊蚕業指導所

所長木戸伝蔵

うしどしの抱負

新春あけましておめでとうございます。
昨年は養蚕業にとりましになく大豊作で一万三千キロ額は三億円を突破し、今後

ては誠に結構な年で繩値、も増産になりました。
おかげで大豊町の繩生産額は本年度の繩増産を祈

づけました。年頭のご挨拶としまして、皆様のご理

解とご協力の賜物と厚く感謝申しお申し上げること

もに、本年度の繩増産を祈

念し年頭のご挨拶としまして、年頭のご挨拶としま

て、ことしもささやかながいをこめて、この記録をの

うしは何時時代で

も人類の発展、ことに農業の

貢献した実績は、役牛の

価値を半減した現在なお持

ります。ことしもよい年であります。ことしもよい年で

んばって努力したいと思

りますように。

今まで、朝もゆっくり

家を出でていけれど、中學

校になれば汽車通学なので

朝夕さっさとしなければい

ません。ぼくは少し不安

ですが、兄さんたちもいつ

いようにがんばりたいと思

います。

でも、やっぱり中學生になれば今までのよう遊べ

ない。さびしくもあり、な

きともなるが、中學校に

入学すれば、きもちをあら

たにして、いっしょにけん

めいともだちとなかよくが

んぱりたいと思います。

縁続き。十一歳、父の戦死

を克服して母の片腕となる

までも、やっと中學生にならつた

なった

明けま

しておめ

でどうご

ざいま

す。

明けま

しておめ

でとうご

ざいま